



Unos 300 alumnos simulaban ayer la prueba de acceso. L. DE LA MATA

La ULE busca alumnos para evitar perder titulaciones en Ponferrada

Promoción de todos los grados menos el de Agroalimentarias

A. CALVO | PONFERRADA

■ «El objetivo es mantener todo lo que podamos —en relación a las titulaciones— porque no se debe seguir el camino de reducir, pero para eso necesitamos alumnos», con esta declaración de principios el vicerrector de Estudiantes de la Universidad de León, José Manuel Gonzalo Orde, participó ayer en la jornada de puertas abiertas del Cam-

pus de Ponferrada. Esta campaña de captación busca acercar a los estudiantes de Secundaria y Bachillerato a la Universidad «para que se sientan cómodos en una instalaciones que son magníficas y que es un ideal que debería cumplir otras universidades». Ayer, 300 alumnos de Secundaria y Bachillerato se acercaron al campus e hicieron un simulacro de la prueba de acceso.

El responsable del área de Estudiantes precisó que la Universidad «pone muchos esfuerzos» en la campaña de captación de alumnos y señaló que con la delicada situación que atraviesan Agroalimentarias y Topografía las actuaciones de este año será más afectivas. «Estas actividades funcionan muy bien el primer año tras un susto, porque son más agresivas, aunque van perdiendo fuerza y se amortiguan», apelando a la implicación de los profesores que hace visitas a los institutos. Eso sí, «Agroalimentarias es nuestro mayor problema y vamos a promocionar más los otros grados —Topografía, Geomática, Fisioterapia, Enfermería y Forestales—, aunque necesitamos alumnos, que no vienen a pesar la economía de la zona».

Actualmente, con el solapamiento de los grados y las diplomaturas que aún se están adaptando a estos, en el Campus de Ponferrada estudian menos de un millar de alumnos. La jornada de puertas abiertas de ayer pretende incrementar esta cifra, además de animarles a que experimenten y comiencen a sentirse cómodos en las instalaciones de la Universidad.

Formación de calidad

La delegada del rector para el Campus de Ponferrada, Ana María Vega, resaltó la alta calidad de la formación que se ofrece aquí, remarcando que en unas oposiciones a las que se presentaron más de 20.000 enfermeros de toda España, cuatro plazas fueron para estudiantes del campus.

Exigen a la Junta que Topografía siga en el Bierzo

■ A través de un escrito registrado ayer en la ventanilla única de la delegación de la Junta en Ponferrada, el presidente del Partido Regionalista del Bierzo, Tarsicio Carballo, presentó un escrito en el que exige a la Administración autonómica que «mantenga la titulación de Topografía en el campus berciano y que, además, potencie estas instalaciones con la llegada de más carreras», ante la posibilidad de que esta titulación pueda trasladarse a Salamanca, dando por perdida ya la continuidad de Agroalimentarias, ya que sólo escogen esta carrera una media de cinco alumnos por curso. El bercianista asegura que los argumentos esgrimidos desde Valladolid «no tienen peso».